



CASI MIL MAYORES DISFRUTARON DEL TRADICIONAL ALMUERZO DE NAVIDAD OFRECIDO POR LA DELEGACIÓN DEL MAYOR

Con esta comida, el Alcalde de Rota, Lorenzo Sánchez Alonso, clausuró de manera oficial la Semana del Mayor que se celebró durante los días precedentes

Casi mil mayores roteños disfrutaron el pasado sábado 12 de diciembre del tradicional Almuerzo de Navidad que cada año la Delegación del Mayor del Ayuntamiento de Rota ofrece a los mayores de la localidad. La comida, que tuvo lugar en la Finca Los Caimanes, estuvo presidida por el Alcalde de Rota, Lorenzo Sánchez Alonso, el delegado del Mayor, Francisco José Martín-Bejarano Verano, y varios miembros de la Corporación Municipal, además de la Presidenta del Club del Pensionista, Josefa Pérez Hidalgo.

Así, el Alcalde, Lorenzo Sánchez Alonso, agradeció su participación a todos los asistentes y recordó que, pese a vivir momentos de crisis, el Ayuntamiento no ha escatimado en esfuerzos para celebrar este almuerzo “que no es más que un reconocimiento a todas las personas mayores de nuestra localidad que han hecho que hoy Rota esté donde está”. “Al Ayuntamiento no le importa hacer un esfuerzo económico, además debo daros las gracias a todos por hacer de Rota lo que hoy es”, concluyó Sánchez Alonso.

Asimismo, el delegado del Mayor, Francisco José Martín-Bejarano Verano, manifestó su “alegría” por la gran participación en este almuerzo. “Hemos reunido a casi 1000 personas y esto es algo muy importante”, explicó el delegado quien animó a los mayores a “continuar participando en las actividades que organiza esta Delegación”.

Por su parte, la Presidenta del Club del Pensionista, Josefa Pérez Hidalgo, agradeció al Alcalde, al Delegado del Mayor y por ende a todo el equipo de Gobierno “la manera de involucrarse con nuestro colectivo”. “Para organizar esto se necesita esfuerzo, paciencia y dinero, lo que nos hace ver que para el Ayuntamiento los mayores contamos mucho”, manifestó Josefa Pérez.

Por último, tanto el Alcalde, como el Delegado del Mayor, la Presidenta del Club del Pensionista y los miembros del equipo de Gobierno presentes en el acto, realizaron un brindis conjunto para toda sala deseando un 2010 cargado de salud para todos los asistentes a este Almuerzo Navideño. La comida se alargó durante toda la tarde gracias al acompañamiento musical de la Orquesta Bluesound.

Con este almuerzo, la Delegación del Mayor ha cerrado la celebración de una Semana del Mayor cargada de actos que arrancó el pasado miércoles 9 de diciembre con el Concierto de la Escolanía ‘El Galeón’ y de la Rondalla de Mayores ‘Melodías’. El jueves tuvo lugar un Campeonato de Petanca en los campos de La Forestal y una

Zambombá Navideña con la actuación del Coro 'Ganas de Vivir', así como de Ángel Torres y su grupo.

Por último, el viernes 11 de diciembre, la Delegación del Mayor organizó una excursión cultural a la localidad de Los Barrios hasta donde partieron dos autobuses fletados por el Ayuntamiento.

Rota, 14 de diciembre de 2009

<p>GABINETE DE PRENSA Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200 E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es</p>
